Le rôle de la MFR

Pour contribuer à l'acquisition du savoir des jeunes, la Maison Familiale Rurale doit fournir une formation de qualité. Ceci dans la perspective de permettre à ces jeunes de réussir leur vie personnelle et professionnelle.

La Maison Familiale Rurale doit contribuer à l'éducation des jeunes, mais avec l'aide des parents, maîtres de stage, intervenants extérieurs. Ce noyau de personnes entourant l'étudiant, doit lui permettre de s'exprimer dans son travail, par la prise de responsabilités et dans sa vie de tous les jours, en le laissant s'impliquer dans l'animation d'un club, une association culturelle ou autres. Tout cela contribuera à l'éveil de sa personne et une meilleure tolérance envers ces citoyens.

Il est donc impératif que la Maison Familiale Rurale soit représentée à son tour, soit par l'équipe de formateurs ou des membres du Conseil d'Administration, dans divers mouvements associatifs, culturels ou professionnels de la région. Ces représentants doivent contribuer à la vie et à l'animation de ces mouvements.

Afin d'être en harmonie avec les nouveautés du moment, la Maison Familiale Rurale est à l'écoute constante des évolutions techniques et culturelles ou autres pour ensuite les transmettre aux jeunes en formation.

Pour concrétiser tout cela, divers moyens ou formules sont mis en œuvre à la Maison Familiale Rurale de QUESTEMBERT.